

Eröffnung der Fotoausstellung anlässlich des Jubiläums „15 Jahre Kult Café“

Stutensee. Nach rund zweijähriger, pandemiebedingter Pause ist es uns nun endlich wieder möglich, kulturelle Anlässe im würdigen Rahmen zu begehen und die Flure des Rathauses als Ausstellungsfläche für regionale Kunst zur Verfügung zu stellen.

Das Kult Café Friedrichstal machte den Anfang und eröffnete, gemeinsam mit Oberbürgermeisterin Petra Becker sowie Bürgermeister Edgar Geißler und Ortsvorsteher Lutz Schönthal die Wander-Foto-Ausstellung im Rahmen einer feierlichen Wiedereröffnung der Vernissage in der Stadtverwaltung Stutensee. Musikalisch wurde der Eröffnungsabend durch das Familien-Trio Stumpp begleitet.

Die im Rahmen der Ausstellung gezeigten Fotos entstanden aus einem Projekt des Netzwerks der Familienzentren des Landkreises Karlsruhe. Familienzentren konnten sich hierfür bewerben und bekamen dadurch die Möglichkeit, ihr Familienzentrum, ihre Angebote und ihr Engagement zu präsentieren. Die Fotos sollten gemeinsam als Wanderausstellung in den beteiligten Familienzentren gezeigt werden. Durch die Corona-Pandemie konnte das Projekt zunächst nicht wie geplant durchgeführt werden.

Das 15-jährige Bestehen des Familienzentrums Kult Café wurde nun zum Anlass genommen, mit der Wanderausstellung zu starten. Sie findet dort statt, wo die Menschen der Stadt ein und aus

gehen. Der Fotograf Martin Wagenhan hat das Engagement und die Begegnungen und welcher Mehrwert dadurch für die Bevölkerung entsteht gekonnt in Szene gesetzt und sichtbar gemacht. Die Umsetzung der Wanderausstellung wurde vom Landkreis Karlsruhe finanziert.

Ein großer Dank geht an Beate Hauser und das ehrenamtliche Team des Kult Cafés Friedrichstal sowie an den Fotografen Martin Wagenhan. Ebenfalls gilt ein großer Dank dem Gemeinderat sowie Oberbürgermeister a.D. Klaus Demal und Bürgermeister Edgar Geißler, welche das Familienzentrum von Anfang an unterstützt und begleitet haben.

Die Ausstellung gastiert noch bis zum 1. Juli 2022 und kann zu den üblichen Öffnungszeiten in der Stadtverwaltung Stutensee besucht werden.